

Nacido para predicar

“VAYAN, PUES, A LAS GENTES DE TODAS LAS NACIONES, Y HÁGANLAS MIS DISCÍPULOS; BAUTÍCENLAS EN EL NOMBRE DEL PADRE, DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO” (MAT. 28:19).

Wílton Nascimento Cavalcante tiene quince años y es de Acre, Brasil. Actualmente, reside en la ciudad de Birigui, San Pablo. Un día, cambiando de canal, providencialmente encontró TV Nuevo Tiempo y comenzó a jugar en el programa *Biblia fácil*. El tema del día era guardar el sábado. Nunca había oído hablar de ese día como un día santo, y eso lo llevó a no poder dejar de mirar la programación. Comenzó a estudiar la Biblia y aprendió verdades nuevas para él. En uno de los programas, el Pr. Arilton hizo un llamado y él, en la sala de su casa, se puso de pie solo y aceptó a Jesús como su Señor y Salvador. Incluso sin asistir a la iglesia, tomó la decisión de ser adventista del séptimo día y un predicador del evangelio, al igual que el Pr. Arilton Oliveira, quien le dio la alegría de bautizarlo tiempo después.

Fue al sitio encontreumaigreja.com.br [encuentra una iglesia] y buscó la Iglesia Adventista más cerca de su casa. Allí fue muy bien recibido y se integró totalmente a través de la clase de Juveniles. Pronto estaba dando estudios bíblicos a dos amigos, que comenzaron a asistir a la iglesia con él.

Días después, comenzó la pandemia causada por COVID-19 y las iglesias tuvieron que cerrar. Pero, durante todo el tiempo de aislamiento social, Wílton continuó participando activamente de la Escuela Sabática y de los cultos virtuales. La iglesia brindó todo el apoyo necesario para mantenerlo fiel, activo y estudiando la Biblia, incluso en tiempos de crisis. Una de las personas más dedicadas a su desarrollo espiritual fue su maestra de Juveniles, Adriana da Silva Grigoli, quien, manteniendo todo el protocolo de seguridad, no dejó de visitarlo para llevarle materiales de estudio y apoyo espiritual.

Wílton se bautizó el 7 de agosto de 2020, y quiere estudiar Teología para convertirse en un predicador del evangelio de tiempo completo.

“Dios necesita hombres que puedan mirar hacia el futuro y ver lo que debe hacerse, hombres que puedan actuar como financieros fieles, hombres que permanezcan firmes como una roca de parte de los principios en la crisis actual y en los peligros futuros que puedan presentarse” (*Consejos sobre mayordomía cristiana*, p. 141).